
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1887回 2019.2.27

開会点鐘 12時40分
ロータリーソング斉唱「手に手つないで」
会長挨拶 竹澤会長
本日のお客様 野々市市長 粟 貴章 様
幹事報告 下原幹事
委員会報告
会員増強委員会委員長 中川 修一 様

・オープンロータリーご協力のお願い
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 宮森 恒成 様

・本日の出席率報告 73.81％

卓話 野々市市長 粟 貴章 様
ﾆｺﾆｺBOX報告 上田 一治 様
四つのテスト唱和 榎本いずみ 様
閉会点鐘

【卓話】野々市市長 粟 貴章 様

「市民一人ひとりが主役の街づくり」

毎年恒例の粟貴章野々市市長による卓話は、街づ
くりに取り組む粟市長の熱い想いを語っていただき
ました。
12年前に市長（当時は野々市町町長）に就任した
時、公約で人口5万人の実数を揚げた。おかげ様で
その公約は達成できた。
住民に野々市のイメージをアンケートしたところ
、生活に便利な街という良い面の一方、これといっ
た特徴がないなどがあった。もっと野々市市に関心
を寄せてほしい。どうすれば愛着を持てる街にでき
るかは現在も模索中です。
市民自らが輝ける、発信できる立場になってもら
うためには、一人ひとりが野々市の主役で、市政は
市民協働・市民主体での街づくりにて、野々市ブラ
ンドの確立をし、発信していきたい。
野々市中央地区整備事業として一昨年11月に図書
館「学びの杜カレード」がオープン、本年3月には
野々市中央公民館の機能に市民活動センター機能を
加えた複合施設、観光PRの拠点となる機能を併せ
持った「にぎわいの里カミーノ」が誕生します。カ
レードとカミーノをつなぐ旧北國街道では7年前か
ら野々市の“市”を開催し、にぎわい創出に取り組
んでいますが、これもまさしく市民主体での取り組
みで、行政はほとんど関わっていません。喜多家を
中心とした旧北國街道のさらなる活性化を図るうえ
で、元々造り酒屋であった喜多家の当時の酒「猩々
」を復元したいと考えています。
街づくりは行政だけでなく、市民の皆様とともに
楽しく生活する市民が集う街を目指していきたいと
思っています。

卓話者
野々市市長 粟 貴章 様



3月2日 家庭集会第6班 割烹みや川
3月4日 家庭集会第1班 金沢国際ホテル高尾
3月5日 家庭集会第3班 割烹よし村
3月5日 家庭集会第4班 割烹みや川
3月6日 第12回理事・役員会

17時00分～
場所「金沢国際ホテル 向日葵の間」

3月11日 家庭集会第2班 鮨処あいじ
3月11日 家庭集会第5班 Bistro紙屋市べゑ
3月13日 クラブ管理運営委員会

例会終了後
卓上の花：フリージア
花言葉：あどけなさ
原産地：南アフリカ

【卓上の花ご購入者】
齊藤様、田嶋様

「平和と紛争予防/紛争解決月間」

891,60140,00026

野々市市長 粟 貴章 様
竹澤 粟市長、卓話ありがとうございます。西村さん今日お世話になりました。
下原 粟市長、本日はお忙しい中卓話をありがとうございました。
織田 粟市長、本日はようこそお越しくださいました。
元尾 粟市長さんご多忙の中、大変ありがとうございます。
松田 粟市長、ようこそ。卓話ありがとうございます。
本田 粟市長、卓話有難うございます。
宮川 粟市長様お忙しい中卓話ありがとうございました。
石澤 粟市長、今日は卓話ありがとうございました。
榎本 粟市長、いつも住みよい野々市ありがとうございます。
舟元 久し振りの市長さんの卓話楽しみに来ました。
織部 粟市長ご多忙のところ足をお運びいただきありがとうございます。
山口 本日50回目の誕生日です！皆様拍手ありがとうございました。しかし、本日早退し不

在にて失礼しました。
矢原 粟市長、卓話ありがとうございます。今年は統一地方選挙の年でなにかとお忙しいと

思いますが、健康に留意されてがんばってください。
新保 粟市長、本日はお忙しい中卓話ありがとうございます。
吉田康志粟市長ありがとうございます。
北潟 お忙しい中ありがとうございます。4月21日を楽しみにしております。
中川 市長ようこそいらっしゃいました。オープンロータリーよろしくお願いします。
千田 粟市長いつもありがとうございます。
中井 野々市市長粟様、ようこそいらっしゃいました。本日は宜しくお願い致します。
硎野 粟市長、卓話ありがとうございます。

濱、金子、松井、齊藤、西村

3月6日 第1888回例会
オープンロータリー

3月13日 第1889回例会
卓話 石川県農林水産部生産流通課

寺﨑 信二 様
3月20日 第1890回例会

第三回家庭集会報告
3月27日 第1891回例会

会長エレクト研修報告


